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       牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和４年２月 14 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

会議室に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

   

付議議案 

  報告第６号 令和３年度第３回牧之原市就学支援委員会について 

    議案第５号  令和４年度教育費当初予算（案）について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 近江賢市           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 松浦啓二                      社会教育課長   八木康仁 

  ４番 山内麻千子                スポーツ推進課長 大石昌秀 

  ５番 八木香代子                教育総務課長   水野敬子 

                          教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午前９時 29分 相良庁舎３階庁議室 

 

開会（教育総務課長） 

    

教育長挨拶 

暦の上では春を迎えているが、まだまだ寒い日は続くため、体調管理に気遣いが必

要だ。新型コロナウイルス感染拡大（第６波）の勢いは衰えを知らない。この影響が

様々なところに出ており、イベントの中止・延期や学校・保育園等の休園、学級閉鎖

等も行われ、この状況は暫く続くと思われる。 

２月１日に行われた総合教育会議への出席、ありがとうございました。委員の皆様

から新しい学校づくりへのご意見等をたくさんいただき、有意義な会議となった。市

の学校再編計画も大詰めの段階に来ており、現在パブリックコメントを実施している。

年度末を迎え、市役所も学校も何かと慌ただしい中ではあるが、コロナ感染への万全

の備えと体制で、この大事な時期を乗り切っていきたい。 

では、本日の定例会、よろしくお願いする。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と山内委員を指名 
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教育長報告 

 令和３年10月27日から令和４年２月13日までの主な行事について報告があった。 

   

議事（進行：教育長） 

 

報告第６号 令和３年度第３回牧之原市就学支援委員会について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑応答後、承認された。 

教育委員   それぞれの学校組合の学年ごとの人数を教えて下さい。 

学校教育課長 牧小の知的学級が来年度２年生１名、５年生１名、６年生が２名の合 

  計４名、自閉情緒学級は、４年生が１名。 

  牧中の知的学級は、２年生が１名、３年生が１名の合計２名です。 

        

議案第５号  令和４年度教育費当初予算（案）について 

(教育総務課長、学校教育課長より説明) 

 質疑応答後、承認された。 

教育委員 要望ですが、小中学校の間の連絡通路を作っていただき、

効果はあるが雨の日は濡れてしまうため、今後の小中連携

を充実させるために雨天でも使えるよう、やっていただけ

るとありがたい。 

教育長 修学旅行の件は、コロナで思うようにできないということ

で３年目になりますが、市長の要望として予算をつけて思

い切って他の市町にはない形の要望となっている。 

早めに調整を始めている学校もあり、難しい部分もあった

が、牧小中も、小規模の利点を生かして利用してもらいた

い。 

学校教育課長 予算がつきそうだという段階で牧中は事前学習も進めて

おり、奈良京都で５月に進めていたところ。 

保護者アンケートで、空港利用で九州方面の計画を立て始

めている。 

教育長 近江委員の意見については、ハード面だけでなく牧小中の

小中一貫教育をどう進めていくのかは、協議をお願いした

い。 

教育委員  総合教育会議でも言ったが、相良、榛原の２校については

義務教育学校となるので、牧小中も小規模でやってみて、

小中を一体化することは先行してやってほしい。 

先生方、保育園等の考えを聞きながら、今後どうしていく
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か検討してほしい。 

教育長 これからは、学組教育委員会では、市の再編に入らない関

係で、牧小中をどうしていくか、特化して議論していくよ

うになろうかと思っている。来月の教育委員会では、牧之

原市の再編計画についてのご意見をいただきたいと思う。 

市の教育委員会では、再編計画の議案について審議する予

定だ。学組の教育委員会でもご意見を伺いたい。 

教育総務課長 今後、計画の見直しをどういうスパンでやっていくのか、

牧小中の教育のあり方について、どうしていくかについ

て、ご意見を伺い、記録として残しておきたいと思う。 

 

閉会（閉会時刻 午前 10時 28分） 

 


